

In der Betzinger Sporthalle konnte man am 16.12.2008 emotionalen Tischtennissport pur erleben. Die 96 gestarteten Teilnehmer kämpften um ihre letzte Chance zu den Baden-Württembergischen Meisterschaften – hier war großer Kampfgeist und Durchhaltevermögen gefragt – am Ende gab es zahlreiche glückliche Spieler und Spielerinnen, aber natürlich auch einige Enttäuschungen zu verkraften und man konnte schon die eine oder andere Träne nach unglücklichen Niederlagen ausmachen. Genau diese Emotionen machen solche Turniere so interessant und die Herausforderung bleibt jedes Jahr bestehen - solche Geschichten machen das Sportlerleben so interessant.

Der SC Berg war mit 2 Spielerinnen bei den Mädchen U18 vertreten.



4. Platz Nathalie Komarowsky (Foto)

Mit einer feinen, aber vor allem sehr aktiv und aggressiv gespielten Vorrunde konnte sich Nathalie Komarowsky bestens in der Gruppenphase durchsetzen und gleich zu den Meisterschaften durchkatapultieren. In der Endrunde hatte die Berger Spielerin dann etwas Glück, als mit 1:2 Spielen trotzdem ein zweiter Gruppenplatz herausrang und war dann im

Spiel um Platz 3 nochmals gegen die Damen Verbandsklassenspielerin Bianca Brodbeck unterlegen – aber das ist alles Schall und Rauch – denn die Qualifikation war eindrucksvoll erreicht.

17. Platz Kathrin Seitz / SC Berg

Etwas unglücklich verlief die Vorrunde für Bergs Spitzenspielerin Kathrin Seitz – gleich 2 knappe 2:3 Niederlagen in entscheidenden Partien handelte sich die sympathische Spielerin in der Gruppenphase ein und damit war leider nicht mehr als der 5. Platz in der Vorrunde zu erreichen. Doch in der Ausspielung um die Plätze 17. bis 20. hielt sich die Spielerin nach gutem Zuraten dann schadlos und hat jetzt sicherlich noch eine Chance über einen Ersatzplatz zu den Meisterschaften zu gelangen. Wäre sehr wünschenswert nach dieser unglücklichen Ausspielung.

[Ergebnisübersicht Mädchen U18](#)

Weiterhin qualifizierten sich aus dem Bezirk Ulm:

Corinna Pavlitschko, SV Thalfingen mit Platz 4 bei den Mädchen U15
Louis Häußler, SC Staig mit Platz 7 bei den Jungen U15

Quelle (Bild und Text): Wolfgang Laur, Pressewart des TT-Bezirks Ulm